



La musique dans l'air

Aucune autre ville suisse ne vibre autant au rythme de la musique que Montreux. Son festival de Jazz jouit d'une renommée internationale. Ceux qui décident de découvrir à pied cette ville de la Riviera sont certains de suivre les traces des grands noms de la musique. Par exemple en se rendant à l'Auditorium Stravinsky, à l'ancien studio d'enregistrement du légendaire groupe Queen ou encore au Casino de Montreux, auquel fait allusion la chanson légendaire du groupe Deep Purple « Smoke on the Water ». Le château de Chillon, lui, peut être considéré soit comme point de départ soit d'arrivée pour cette proposition de randonnée. Ce monument mythique est comme un imposant navire, il paraît échoué sur son petit éperon rocheux. Victor Hugo, Jean-Jacques Rousseau et Alexandre Dumas ont rendu un hommage littéraire à cette bâtisse fortifiée du XIe siècle. Mais l'oeuvre la plus connue reste le poème de Lord Byron, «Le Prisonnier de Chillon», inspirée de l'histoire de François Bonivard, prieur de Genève qui passa six années au château. La visite des caves en voûte et ancienne prison de Bonivard, peut donner la chair de poule. On quitte les caves sombres pour

retrouver l'air pur et emprunter le chemin. Cette randonnée urbaine facile entre le château de Chillon et Montreux suit les rives du Léman et les jardins soignés des palaces mondains de la Belle Époque. Elle représente un véritable plaisir quelle que soit la saison. D'innombrables possibilités pour se ravitailler et apprécier la vue fantastique sur le Léman et les Dents du Midi n'attendent que les randonneurs.

Schweizer Wanderwege, 2021

INFO

On accède à Chillon à pied ou en bateau depuis Montreux.

Château de Chillon, 021 966 89 10,
www.chillon.ch



Le château de Chillon, point de départ de la randonnée. Photo: Aswathy N



Au bord du lac Léman. Photo : Peter Donker

